



Julian Assange y René Pérez quieren salvar a Edward Snowden. Y para hacerlo, el fundador de Wikileaks y el vocalista de *Calle 13* se reunieron este martes 16 de julio en la embajada de Ecuador en Londres, donde Assange lleva recluido desde junio del pasado 2012, para hablar sobre el caso del ex contratista de la CIA que reveló secretos de espionaje, y que está solicitado por la justicia de Estados Unidos.

A través de sus respectivas cuentas de Twitter, tanto Wikileaks como *Calle 13* anunciaron el encuentro en la capital inglesa, y aseguraron que, junto a los tuiteros, “tramarán cómo salvar al denunciante del espionaje global de EU”:

Fuente: animalpolitico